Pandemia

Ahora que el centro del capitalismo USA arde por los cuatro costados; justo ahora

La pandemia dejò al descubierto la falacia del sistema, ya decia Atilia Boron "Nos quieren hacer creer que hay que luchar centra el neoliberalismo, que es el malo y defender al capitalismo bueno, cuando el capitalismo es uno solo" No existe capitalismo bueno y capitalismo malo, lo que existe es capitalismo, es como decir : "Torturadores buenos y torturadores malos, No, los torturadores son torturadores y basta. Claro, luego de la caída del mundo socialista a finales de los 80, parafraseando a Fukiyama " El fin de la historia". Y el mundo unipolar recordamos las palabras de Andrés Rivera: "La revolución es un sueño eterno" cuando antes de los 90 La Revolución como concepto, búsqueda y plan de operaciones era real; luego comenzó su lento descenso, a cuarteles de invierne y en medio de la derrota, solo queda resistir y hasta conformarnos con el reformismo burgués keynesiano, si, ya desde hace un tiempo los medios en un ataque avasallador semántico,, ha borrado del léxico no solo en la militancia, sino general conceptos y palabras como burguesia, explotación, proletariado, lucha de clases, etc, etc, (Cuando la historia de la humanidad es la lucha de clases). En nuestro país en el apogeo del campo popular con el Kirchnerismo que no maneja el lenguaje clasista, lucha de clases y proletariado, porque creen en la allanza de clases El juego del capitalismo es cambiar el valor de las cosas Ya decía en "Del diván al piquete" Alfredo Grande; " Así triunfo cuando

coloca la palabra "neoliberalismo" en lugar de la palabra y la cosa "capitalismo" y triunfa porque de esa manera podemos hacer pedazos la palabra sin que la cosa capitalismo sea cuestionada. De modo, que la cosa capitalismo sigue inmutable, mientras como premio consuelo nos ensañamos con la palabra neoliberalismo" Perdimos la batalla cultural, que es la madre de todas las batallas. Hemos sido derrotados ¿Qué misérrimo futuro le espera ahora a la humanidad, sin trabajadores organizados, para encarar mejoras al capital y pelear por el poder sin conciencia crítica sobre la sociedad de consumo y la horrible estupidez, al tener tarjetas de crédito, de creerse que son libres. Nadie habla de lucha de clases porque se han desintegrados las banderas que mantenían en alto la posibilidad de cambar al mundo. Te borran la historia o te la cambian. Todo es generación espontánea, no hay nada atrás, ni identidad, ni historia ni origen, eso es el posmodernismo, meritocracia El hombre trepador, hecho por si mismo no tiene vínculo con nada todo se lo apropia y lo consume. Se busca abolir el concepto de "Lucha de clases" que toda injusticia y explotación del mundo sería culpa de diez familias. No de las grandes corporaciones visibles que se quedan con todo. Pero en fin es lo que quedó, es lo que hay y tenemos que conformarnos con esto ahora, repito, que la pandemia deja al descubierto la falacia del sistema., donde una de sus reglas básicas dice; "Si el enfermo o el viejo no sirve para esclavo, hay que dejarlos morir" Por eso no creo en un "capitalismo serio" el capitalismo es uno solo y por supuesto en la realidad en que vivimos tenemos en cuenta, palabras de Gramsci " El optimismo de la voluntad" o "El pesimismo de la inteligencia" y estoy firmemente convencido siguiendo la utopía de la Revolución Socialista por el AMOR y la VIDA no por el capital \$\$\$